

11.3.2009 - ZDF heute-Journal

Zum Brief des Papstes an die Bischöfe

Jürgen Erbacher: ... Die Reaktion der Kirchenbasis auf den Brief des Papstes ist positiv. Der Blick geht nach vorn.

Christian Weisner (Kirchenvolksbewegung Wir sind Kirche): Das Zweite Vatikanische Konzil hat den Dialog in der Kirche zwischen Bischöfen und Kirchenvolk vorangebracht. Daran hat es in den letzten Jahren - das muss man ehrlicherweise sagen - doch gemangelt. Es wäre gut, wenn es nach diesem Brief, nach dieser schlimmen Krise in der Kirche ein neues Miteinander gefunden werden könnte.

Zuletzt geändert am 11.03.2009